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Sorocaba, 03 de maio de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  0919/2024,  de  autoria  do  nobre  vereador

Fábio Simoa Mendes do Carmo e aprovado por esse Legislativo, no qual requer  a criação de

convênio entre o Poder Público, entidades públicas e privadas, em especial universidades, para

contratação  de  estagiários  de  formação  multidisciplinar  como educação  física,  fisioterapia  e

terapia ocupacional para disponibilização de atividades físicas e recreativas para os idosos do

município, em próprios do município, ou em locais diversos, como escolas privadas parceiras

deste convênio aqui proposto, informamos a Vossa Excelência,  conforme esclarecimentos  da

Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida, a pasta tem projeto de contratação de estagiários de

educação física junto ao RH para atuar em diversas atividades. Atualmente,  14 estagiários já

estão contratados.

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,                                           

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA - SP

Gabinete do Prefeito
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